



# 日刊労働千葉

## 國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)  
電話 (鉄道) 千葉 2935・2936番  
          (公) 千葉 (22) 7207番

90.11.9 No. 3306

**なぜ今天皇  
が前面に**

自衛隊の海外派兵攻撃と

一体のものとして、天皇の即位・大じょう祭攻撃が加えられてやる。

これは、偶然の一一致でも思いつきでもない。政府・自民党は、自衛隊や民間人官公労働者を海外に派遣・派兵するために、現憲法さえ踏みにじり、国家をあげてそれを遂行しようとしている。

これは、偶然の一一致でも思いつきでもない。政府・自民党は、自衛隊や民間人官公労働者を海外に派遣・派兵するために、現憲法さえ踏みにじり、国家をあげてそれを遂行しようとしている。

しかし、それだけでは、仏つくて魂入れず、である。そこで、天皇・天皇制

極限的ペテン

(申2号交渉)

三位  
館山支部  
の誤りです。  
関係各位に対し陳謝す  
し下さい。

十一月総決起は、必ず勝利への第一歩となる。又、そうしなければならない。十一月総決起を誰よりも恐れている右翼御用組合・J R総連革マルを打倒・一掃するためにも、ここ一番頑張ろうではないか。

と共に、たたかおう。

お詫びと訂正　日刊三三〇四号において團結祭典の成績を発表したわけですが、当方の不手際で順位に関して誤記がありましたことを深くお詫びいたします。  
三位千葉転支部となつておりますが  
**三位 館山支部**  
の誤りです。関係各位に対し陳謝する  
しだいです。